

Export Furniture Exhibition (EFE)

Auch die zweite malaysische Messe wird verschoben

Montag, 17.02.2020

Nachdem die Malaysian International Furniture Fair (MIFF) die Verschiebung ihrer März-Messe bekanntgegeben hat, wird nun auch die zweite malaysische Möbelmesse nicht im März stattfinden. Die EFE war ursprünglich für den 9. bis 12. März geplant. Die Entscheidung wurde heute Nachmittag (Ortszeit) mehrheitlich von den EFE-Ausstellern getroffen. Ein neuer Messetermin steht noch nicht fest, die EFE 2020 soll aber voraussichtlich im August stattfinden.

Auch die zweite malaysische Messe wird verschoben

Links

- [Export Furniture Exhibition \(EFE\)](#)